

Afirma presidente cubano que los pueblos merecen un destino mejor



La Habana, 7 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, aseguró que los pueblos merecen un destino mejor, al recordar una frase del líder histórico de la Revolución Fidel Castro.

Fidel: “Creo que somos acreedores a un destino mejor, tenemos derecho a un destino mejor; la nobleza, el talento de nuestros pueblos, su patriotismo, su valentía, sus sentimientos, los hacen merecedores de un destino mejor”. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)
pic.twitter.com/Tnms9gFOi6

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 7, 2019](#)

En su cuenta en twitter, se refirió Díaz-Canel a la cita de Fidel en el discurso de clausura del tercer encuentro Continental de Mujeres celebrado un día como hoy de 1988, cuando apuntó que la nobleza, el talento, el patriotismo la valentía de nuestros pueblos, merece un destino mejor.

En otro mensaje publicado antes, Díaz Canel se refirió a la labor de los jóvenes cubanos frente a la actual coyuntura que vive el país, provocada por el Gobierno de Estados Unidos, que con medidas coercitivas trata de impedir la entrada de combustible a la nación antillana.

Nuestros jóvenes, suscribió el jefe de Estado cubano, piensan en Cuba, porque son protagonistas, genuinos participantes y continuadores de la Revolución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204135-afirma-presidente-cubano-que-los-pueblos-merecen-un-destino-mejor>



Radio Habana Cuba